M
MAZ IMMO

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)

Pieces
Superficie
Référence

Prix
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Maisons &
APPARTEMENTS

4 Piéces
76 m?
CG-264-16
435 000 €
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Exclusif pour votre agence maz immo ! Situé au 6éme étage, cet appartement offre
une vue imprenable sur la mer et les majestueuses Alpes du Sud. Voici les
caractéristiques de cette belle propriété : 3 chambres spacieuses pour accueillir
votre famille ou vos invités. Un environnement calme pour profiter de moments de
détente. Proximité de la mer et du charmant village de La Napoule. Acces facile a la
plage et au chéateau a pied. Place de parking extérieur Climatisé Cet appartement
est idéal pour ceux qui recherchent un cadre paisible avec une vue magnifique.

Pour plus d'informations, contactez ...

Exclusive for your maz immo agency! Located on the 6th floor, this apartment
offers breathtaking views of the sea and the majestic Southern Alps. Here are the
characteristics of this beautiful property: 3 spacious bedrooms to accommodate
your family or guests. A calm environment to enjoy moments of relaxation. Close to
the sea and the charming village of La Napoule. Easy access to the beach and the
castle on foot. Air-conditioned outdoor parking space This apartment is ideal for
those looking for a peaceful setting with magnificent views. For more information,

contact me on 06 32 39 25 76, ...
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